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№２３９９ 第２回例会 ２０１５．７．９ 小雨 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：小野恒靖 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

入会式 

 

千葉会長より、四つのテスト額とロータリーバッヂ

を受け取る、渡邉昇一新会員。 

 

会長挨拶 

 

皆さん今日は。梅雨が本格化しました。体の調子

は如何でしょうか？なでしこジャパンは、善戦むなし

く決勝でアメリカに負けました。技術的には差は無

いそうですが、やはり体力・高さの違いでしょうか。

それにしても日本女性は強いです。 

初例会で年度の活動方針を話しました。その中

でロータリーの奉仕は、愛の表現の１つと見ることが

出来ると話しました。 

今日は、愛についてもう少し話をします。愛とは

漢和辞典によりますと、３つの語句から作られてい

ました。それは、「心が切なくなり、足がそぞろに進

まなくなる様」だと言います。 

生物は生きていく上には、種族保存と繁栄が無

条件としてあり、特に動物は、本能としてこの愛があ

るものと考えられます。この愛の感情には、いとおし

さやいたわり、あわれみなどがあり、それが形となっ

て表現されるものです。もちろん愛に対する考え方

や表現の仕方は、人々の生活習慣や宗教、社会

体制などにより、幾分かの違いがあるかもしれませ

ん。たとえば、中国の儒学者孟子は愛を彼の教義

の中心に据えたそうです。「惻隠の心は仁の端なり」

人をあわれむ心は(愛)仁のはじめですと説きました。

また、キリスト教のアガペーは、愛は神が人類を限り

なく慈しむことで、神が人に恵む愛です。仏教では、

人がものにとらわれ執着すること、むさぼり求めるこ

とを言うそうです。 

いずれにせよ私は、誰でも持っている愛を大切

にし、諸事に於いて形に変える努力して、残り少な

い人生を過ごしたいと思います。 



 

 

幹事報告 

 

1. 木更津ＲＣ例会変更の案内 

８/６(木)：ブルーベリー摘み家族移動例会  

場所:エザワフルーツランド 点鐘１２：００ 

８/１３(木)：定款第６条第１節 C 項による休会 

８/２７(木)→８/３０(日)にロータリーデー(木更津

トライアスロン)陸上自衛隊基地内に移動例会 

2. 回覧 君津ＲＣ週報、バギオだより、「ロータリー

全国囲碁大会」のご案内、地区大会記念ゴル

フのご案内、新会員推薦者のための認証プロ

グラムに関するご案内、茂原中央ＲＣ、流山中

央ＲＣからクラブ情報変更のお知らせ 

3. (財) ロータリー米山記念奨学会より２０１５年度 

普通寄付送金のお願いが届いております。 

4. 地区Ｒ財団セミナーに千葉会長、若鍋財団委

員長を登録いたしました。 

   地区ロータリー財団セミナー 

日時：８月８日（土）１３：００～１７：００ 

場所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

登録：７月２日（木）～７月２１日（火） 

5. ＩＭの最終出欠確認をいたします。 

 

誕生祝 

 

栗原典子 昭和３５年７月５日 

鈴木 勉 昭和３５年７月１４日 

山下 厚 昭和２９年７月２２日 

千葉一利 昭和７年７月２５日 

 

結婚祝 

 

栗原典子・裕 昭和６２年７月１日 

 

誕生祝一言 

山下 厚 会員 

 

今年度のクラブ活動計画書の１３ページでは

私の誕生日は７月２５日になっていますが、正しくは

２２日です。 

五島列島を望む長崎の辺境で生を享け、齢６１、

馬齢を重ねて来てしまいました。先ほど私より２２歳

年上でいらっしゃる千葉会長が、自らの人生の先が

短いというようなことをおっしゃいましたが、こればか

りは分かりません。私が千葉会長より先に身罷るこ

とも十分にあり得ます。 

私に残された歳月が如何ほどあるのか分かる筈

もありませんが、最期まで、楽しく充実した人生にし

たいものだと考えています。本当にありがとうござい

ました。 

 



 

 

鈴木 勉 会員 

 

誕生祝をいただいてありがとうございます。私の

もとには信州のそばが届き、家族でおいしくいただ

きました。これには妻も「おとうさんがロータリーに入

ってよかった」と喜んでくれました。 

思い出せば、子供の頃は誕生日が大好きでした。

誕生日だからといってケーキやごちそうやプレゼン

トがあったわけでもありません。なぜ楽しみだったの

か。私の誕生日は７月１４日、そして実家の富津で

は次の１５日がお祭り、１６日が花火大会と大好きな

行事が続き、しばらくすると夏休みという、そんなわ

くわくする季節の始まりだったからです。 

それが、いつの頃からか、自分の誕生日を特に

意識する事がなくなり、最近では誕生日と言っても

何の思いもなく過ごしてきました。これからは、自分

の誕生日をひとつの節目としてとらえ、感動を取り

戻していけたらと思います。 

 

栗原典子 会員 

 

誕生祝を頂きまして有り難うございます。岐阜の

名菓、栗きんとん入り栗ようかんをいただきました。

栗原の栗に因んで選んで頂いて有り難うございま

す。 

５日で５５歳になりました。コント５５号、まだまだ飛

びます飛びます。 

結婚祝一言 

栗原典子 会員 

結婚祝を頂きまして有り難うございます。狭山の

お茶セットを頂きました。我が家では真夏でも熱い

お茶を飲むので、両親も大変喜んでおります。 

誕生祝には和菓子、結婚祝にはお茶と絶妙のコ

ンビネーションのお品を頂きまして有り難うございま

した。 

今までは紅（？）一点で少し寂しい思いでおりま

したが、みどりさんがいらして益々活気づき、心強く

思っております。 

これからも宜しくお願い致します。 

 

委員会報告 

親睦ゴルフ会 

 

三井 進 ゴルフ担当部長 

先週も申し上げましたが、次回例会（7/16）終了

後、浅間クラブにて月例ゴルフ会を行います。多数

の参加をお願いします。 

なお、現在会員数は２０名です。より多くの入会

をお待ちします。 

 

管理運営委員会 

小野恒靖 親睦担当部長 

家族親睦移動納涼例会のお知らせ 

場所 鹿野山マザー牧場ジンギスカン 

期日 ８月２日（日） 

時間 大貫駅…５：００ 

    佐貫旧ＪＡ…５：１０ 

    個人で行く方は５：２５までにゲート前 

会費 男性 4,000 円 女性、家族 3,000 円 

内容 飲み物・食べ物無制限、屋外豪華絢爛花火 

 



 

 

クラブ活動計画 

会計 

平野安照 会計 

 

２０１５～２０１６年度の収支予算書についてご報

告させていただきます。 

クラブ活動計画書の P9～P10 に掲載されており

ますが、本年度予算額の編成につきましては、前

年度の予算編成を参考に作成しました。 

また、２０１４～２０１５年度の決算書を作成しまし

たので、次回例会時に持参致します。 

 

会員増強委員会 

石渡 鋼 委員長 

 

会員増強の重要性についてはいまさら申し上げ

るまでもありません。計画書に記載の通りですが、

なかで一つだけここで挙げておきたいこと、それは

退会防止について何も触れて居りませんが、地区

の意向或は RI レベルの指導かわかりませんが委員

会名に「退会防止」の文字を付けるようになってい

ます。幸い当クラブでは伝統的？にこれを冠して居

りませんので、どうしたら辞めさせないかということを

真面目に考えなくて済むことはあり難いことです。 

入会を勧めるとき、「入ってみてもし肌に合わな

いようだったら辞めても構いませんよ、気軽にね。」

と勧めるのが社会常用句では。それを入会した途

端、退会防止委員会まであるとは、これはおかしい

ぞということになりかねないと思いますが。それより

新しい入会者に早く皆と馴染んでもらうよう声掛をし

て頂くことが退会防止の最大力となるでしょう。当委

員会はもとより、また全員でメンバーを増やしましょ

う。今のこの勢いを消さないために。 

 

管理運営委員会 

榎本守男 委員長 

 

今日も新たな発見を２つさせて戴きました。今月

の誕生祝、結婚祝のウイットに富んだ会員スピーチ

です。普段、接しているイメージより更に温かい普

段着の人柄を感じました。 

そして千葉会長の愛の話です。「ロータリーの根

底には愛がなければならない。」と力強く話される

姿に本年度を充実した１年にするという決意と覚悟

を感じました。毎例会出席の楽しみを見つけました。 

管理運営委員会は千葉会長の活動方針の重点

項目を無理なく、積極的に推進していくことが目的

であります。その達成の為、新プログラムとして今年

度は１００％出席デイを年間４日設けました。①９月

１７日 ②１２月１７日 ③３月１７日 ④６月１６日です。 

お互いに声を掛け合いスケジュールを調整して

必ず出席してください。全員が揃えば新しい喜びと

楽しさを感じることが出来ると思います。全員参加、

全員主役のクラブになるよう活動を進めていきます。

詳細については活動計画を一読ください。１年間ご

協力よろしくお願いします。 

 



 

 

須藤 隆 プログラム担当部長 

 

年間プログラムの主なポイント 

本年度のプログラムは、基本的には例年のプロ

グラムをベースにして、会長並びに各委員から提出

された活動計画書の内容を盛り込んで作成いたし

ました。主なポイントは以下の通りです。 

１．会員卓話は、会員にとって最も重要な役割であ

るとの考えで、会員全員が当たるよう計画して

みました。各自の卓話の例会日を確認して、

予定していただくようお願いします。 

２．親睦の行事として秋に日帰り旅行を計画しまし

た。米山記念奨学館の見学と併せて、世界遺

産の美穂の松原を念頭に置いていますが詳

細は親睦担当で検討のこと 

３．米山月間には留学生の卓話を依頼しました。 

４．例年行われている、夜間納涼例会（マザー牧

場）、夜間月見例会（句会）は今年度も計画し

ました。 

５．企業見学については昨年、初代会長の笠原さ

んが創業した君津化学のドキュメンタリー「キミ

カの挑戦」を会員で回し読みした経緯から君

津化学を予定しております。 

６．国際大会への参加及び嘉義南扶輪社扶輪社

訪問については２月ぐらいまでに決定するスケ

ジュールとしております。 

７．塩山ＲＣへの訪問については仮に４月２８日とし

てありますが今後詰める作業が必要です。 

８．奉仕活動には海岸清掃を記載しておきましたが、

社会奉仕担当で検討していただき別途の奉仕

活動があれば訂正または追加をしたいと思い

ます。 

９．その他 

 ・プログラム強調月間タイトルが昨年から大幅に変

わりました。 

 ・例会出席率の向上を目的として、四半期ごとに

例会出席率１００％の日を設定しました。 

 ・半期に１度出席率優秀者を表彰することとしまし

た。 

 ・家庭集会の炉辺会合については会報広報委員

会活動として年２回予定されております。 例

会とは異なる日に予定されますので、プログラ

ムには記載されておりませんが、会報広報委

員長から別途指示をお願いします。 

 

志波 克 出席担当部長 

 

会員皆さんが例会や諸活動に出席することを奨

励する部会ですので、色々手段を講じます。 

月の出席が１００％の方は会報にその名を記し、

栄誉を称えるとか、半期出席率が８０％以上で会長

表彰、またその上はこれから考えますが素晴らしい

何か等々を予定しています。 

どうぞ出席率の向上に御協力下さい。皆様の出

席は年間を通してすべて記録する予定ですので、

楽しみにして下さい。メークアップの活用もお忘れ

無くお願いします。 

 

小野恒靖 親睦担当部長 

 

昨年度は大網委員長のもと、数々の行事を実行



 

 

していますので、今年度も須藤プログラム委員長と

連携を密にしていこうと思います。 

詳しくは活動計画書１５ページを参照ください。 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

 

＊山下 厚  誕生祝有り難うございました。 

＊千葉一利     〃   〃 

＊＞1,000 円 合計 4,000 円 

 

出席報告 

三井 進 出席担当委員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 26/23 20 3  86.96%

前回 26/23 20 3  86.96%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

 

理事会報告 

１．ＩＭについて 

参加者は、事務局を入れて１５名、 

さゞ波館発１２：００ さゞ波館のバスを利用 

２．夜間移動納涼例会について 

８／６(木)を例会日変更して、８／２(日)マザー

牧場夜間移動納涼例会 

バス送迎：大貫駅５：００→佐貫旧ＪＡ５：１０ある

いはマイカーにて 

会費：男性会員４，０００円、女性会員及び家族

３，０００円 

３．５０周年記念実行委員の選出について 

千葉会長、高橋幹事、榎本副会長、石渡会員、

志波会員を選考委員として、早急に実行委員

を選出する。 

 

埋草投稿 

志波 克 会員 

胃痙攣 

現役時代、小さな会社でしたが労働組合があっ

たので、春の賃上げ、夏のボーナス、冬のボーナス

と最低年３回の団体交渉を４０年位続けてきました。 

ある時、委員長が力を誇示しようと思ったのか、

上部団体の人を数人連れてきました。周りをぐるりと

囲まれて始まった交渉は、今思い出しても緊張します。  

結果は、手出しをしてきたらとの対応を考えてい

た事は無用で、言葉のやりとりだけだったので少し

落ち着き、相手の勤務会社を聞き出したことをきっ

かけに、予算内の妥結をすることが出来ました。 

すごい開放感を味わいながら家に帰りましたが、

家に着いた途端に胃が締め上げられるように痛くな

り大変でした。まあ３０分程で治ったのですが、スト

レスが人間に及ぼす力を初めて経験しました。 

お陰で、桁は違いますが、トヨタ自動車社長豊田

章男氏がリコール問題でアメリカ議会に喚問された

時は、どれほどのストレスだったろうかと同情するこ

とが出来ました。 

人は自分の経験した範囲で世界を理解すると言

いますが、ロータリーで多くの疑似経験をして世界

理解を深めたいと考える次第です。 


